

## Neujahrsempfang 2017

Geschrieben von: Andrea Conrad  
Montag, den 16. Januar 2017 um 20:11 Uhr

---

Am Samstag, den 14.01.2017 fand unser alljährlicher Neujahrsempfang statt.

In diesem Jahr wurde die Zahl der teilnehmenden Mitglieder zum Vorjahr nochmal gesteigert.

Das freut uns natürlich sehr!

Unsere Gäste wurden von Reiner mit einem Glas Sekt bzw. Orangensaft empfangen,

danach ging es rein ins Vereinsheim.

Mit den Worten unseres ersten Vorsitzenden Rudi:

"Irgendwie kriegen wir es immer wieder hin, daß jeder Bobbes einen Platz bekommt"

hielt Rudi nach dem Essen eine kurze Rede und bedankte sich bei Miele für seine großartige Mithilfe bei unseren Arbeitseinsätzen, denn obwohl er kein Mitglied ist, hilft er uns immer sehr viel :-)

Ebenfalls ein DANKESCHÖN an Wolfgang, der uns im IPO-Bereich mit Rat und Tat zur Seite steht.

Es gab für unsere Mitglieder in diesem Jahr ein Geschenk in Form eines Loop, den man sowohl als Schal oder auch als Mütze einsetzen kann. Ein sehr praktisches Geschenk, das uns an kalten Tagen mit Sicherheit wärmen wird, entweder am Kopf oder am Hals jeder wie er es mag..... :-)

## Neujahrsempfang 2017

Geschrieben von: Andrea Conrad

Montag, den 16. Januar 2017 um 20:11 Uhr

---

EIN GROßES DANKE AN DAS FUTTERHAUS HANAU, Das Futterhaus unterstützt uns bei allen Turnieren mit Sachpreisen und Futterproben.DAS IST ECHT SPITZE!!!!

Danke speziell an Herrn Grewe, der irgendwie immer alles möglich macht, auch dieses Mal hatte er für alle Mitglieder ein Geschenk dabei.

Am Ende seiner Rede packte Rudi ein Geschenk aus, das er zu Beginn von unserem Mitglied und Trainer Jens bekommen hatte, es ist ein gemaltes Bild von unserem Vereinswappen, das allen sehr gut gefallen hat und einen besonderen Platz im Vereinsheim finden wird.

Gaby und Hacki bedankten sich bei Rudi für seine Vereinsarbeit mit kleinen Leckereien, über die er sich sehr gefreut hat.

Unser Buffet war wieder Megalecker, es gab dieses Mal Spanferkel, viele Salate und für die Vegetarier war ebenfalls gesorgt.

Vielen Dank an Wicky, die uns lecker selbstgemachtes Sushi mitgebracht hat.

Es war ein sehr entspannter Abend mit gutem Essen und die Stimmung war auch wieder klasse!

Herzlichen Dank an Gaby und Andrea für die Dekoration, die auch in diesem Jahr wieder sehr gut ankam.

In diesem Jahr lagen verteilt auf den Tischen pinke und braune Weihnachtskugeln, passend zur Dekoration, versehen mit allen Namen der Mitglieder, die an unserem Neujahrsempfang teilgenommen haben, wer seinen Namen gefunden hatte durfte sie mitnehmen und vielleicht findet sie ja am nächsten Weihnachtsfest einen Platz am Baum ;-)

## Neujahrsempfang 2017

Geschrieben von: Andrea Conrad  
Montag, den 16. Januar 2017 um 20:11 Uhr

---

Wir freuen uns gemeinsam mit Euch auf unsere nächsten Feierlichkeiten und fänden es toll, wenn wieder so viele Mitglieder dabei wären.

